

PJS

Biddokkes Polda Jatim Kerahkan 459 Nakes Untuk Bakti Kesehatan Akabri 91 di Malang

Achmad Sarjono - JATIM.PJS.OR.ID

Oct 18, 2023 - 18:31



SURABAYA, - Akabri angkatan 91 pada Sabtu (21/10/2023) mendatang akan menggelar Bakti Kesehatan yang menurut rencana akan dipusatkan di Lapangan Rampal, Malang, Jawa Timur.

Kegiatan dalam rangka memperingati Reuni Akabri 91 tersebut juga bekerjasama dengan Bidang Kedokteran Kesehatan (Biddokkes) Polda Jawa Timur.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kepala Bidang Kedokteran Kesehatan (Kabiddokkes) Polda Jatim, Kombes Pol Kombes Pol dr. Erwin Zainul Hakim di Mapolda Jatim, Rabu (18/10).

Menurut Kombes Pol Erwin, bakti kesehatan tersebut diselenggarakan untuk membantu masyarakat Jawa Timur khususnya warga Malang Raya yang membutuhkan perawatan atau penanganan medis.

Ada beberapa layanan kesehatan yang dapat diikuti oleh masyarakat diantaranya, Pengobatan umum, Pengobatan spesialis, Pemeriksaan laboratorium, Konsultasi gizi, Mobil katarak, Mobil gigi, Mobil bedah, Mobil chamber, KB atau ibu hamil, Stunting, Visus, Tatto removal, Fisioterapi, Donor darah dan juga Khitan.

“Untuk tenaga medis nantinya disiapkan oleh Biddokkes Polda Jatim lebih kurang 459 orang,”kata Kombes Erwin.

Adapun tenaga medis tersebut lanjut Kombes Erwin terdiri dari Dokter Umum dan Dokter Spesialis sebanyak 85 orang, Dokter Gigi 6 orang, Perawat 179 orang, Tenaga kesehatan lain yang disiapkan sebanyak 7 orang, PMI sebanyak 22 orang, TNI 40 orang dan Non Nakes 120 orang.

“Kekuatan SDM kita bagi 4 Zona dengan masing – masing kekuatan tenaga medis yang kita siapkan untuk melayani Masyarakat,”terang Kombes Erwin.

Untuk zona Satu lanjut Kombes Erwin disiapkan 176 orang Nakes, zona Dua 162 orang Nakes, zona Tiga 25 orang Nakes dan zon Empat 106 orang Nakes.

Sedangkan untuk mendukung kegiatan tersebut, Biddokkes Polda Jatim juga melibatkan Rumah Sakit Bhayangkara (RSB) jajaran diantaranya, RSB kediri, Tulungagung, Nganjuk, Batu, Yonkes, RSAL, Bondowoso serta Lumajang.

“Untuk masyarakat yang membutuhkan bantuan kesehatan dapat mendaftarkan diri ke Polres terdekat,”pungkas Kombes Erwin. (*)